

Communiqué de presse

Le 30 septembre 2022

« Notre investissement dans Fluxys soutient la transition vers les énergies renouvelables en Belgique ».

Fin de la semaine dernière, le groupe d'infrastructures énergétiques Fluxys a annoncé un remaniement important de son actionnariat.

Outre l'investisseur suisse en infrastructures EIP, spécialisé dans l'accompagnement des entreprises dans le domaine de la transition énergétique, un consortium de 4 investisseurs institutionnels belges - les assureurs AG et Ethias, EthiasCo et la SFPI (Société Fédérale de Participations et d'Investissement) - va racheter 4,6 % des actions de Fluxys au groupe d'investissement canadien CDPQ. Cette opération a été réalisée d'un commun accord et en concertation avec les autres actionnaires, à savoir Publigaz et EIP.

Le consortium souligne qu'il poursuit de la sorte 2 objectifs principaux :

- soutenir la stratégie de Fluxys visant à développer son infrastructure pour le transport de l'hydrogène et du CO₂ à partir de 2025, franchissant ainsi des étapes importantes dans la transition nécessaire vers des sources d'énergie renouvelables et une société neutre en carbone d'ici 2050 ;
- renforcer l'ancrage belge d'une infrastructure cruciale pour le pays.

Heidi Delobelle, CEO d'AG : « *En tant qu'assureur, nous sommes parfaitement conscients de l'impact social que nous pouvons avoir via nos investissements à long terme. Nous voulons soutenir à la fois l'économie locale et l'évolution vers une société plus durable. L'investissement dans une entreprise comme Fluxys qui, par le transport de l'hydrogène et l'élimination du CO₂, jouera un rôle crucial dans la transition de la Belgique vers les énergies renouvelables, s'inscrit parfaitement dans cette stratégie.* »

Philippe Lallemand, CEO d'Ethias : « *Grâce à son ancrage 100 % belge, Ethias a démontré son importance pour la société belge : son implication dans les différents plans de relance ou encore l'aide qu'elle a apportée à la société lors de la crise du COVID en témoignent pleinement. En participant à ce consortium, Ethias poursuit 2 objectifs qui s'inscrivent dans cette démarche : d'une part, apporter son soutien et sa collaboration à l'ancrage national du secteur plus que jamais stratégique que représente l'énergie et d'autre part, poursuivre le soutien à la transition et l'intégration ESG comme conditions nécessaires à tous nos investissements. Et ceci s'inscrit pleinement dans les ambitions d'Ethias d'atteindre la neutralité carbone d'ici 2030.* »

Koen Van Loo, CEO de la SFPI : « *Après cette opération, la participation totale du consortium dans l'actionnariat de Fluxys SA sera de près de 7 %. Il est important de souligner que cette opération a été*

réalisée en parfaite intelligence avec les autres actionnaires que sont EIP et Publigaz. Cette représentation permettra non seulement au consortium de conserver son siège SPFIM au Conseil d'administration de Fluxys SA, mais aussi de désigner ou de proposer 2 administrateurs, dont un indépendant, au Conseil d'administration de Fluxys Belgium.

Dans le prolongement de ce que les partenaires ont déjà réalisé dans ce domaine, cela renforcera encore l'attention que le management de Fluxys porte déjà au thème ESG. Les trois partenaires du consortium voient dans cette opération une opportunité unique de soutenir l'ambition de Fluxys de devenir un maillon essentiel du transport de l'hydrogène et du CO2, une activité dont chacun mesure l'importance pour la transition énergétique. »

Pour plus d'informations, contactez :

AG

Gerrit Feyaerts
02/664.09.61 – 0486/388 624
gerrit.feyaerts@aginsurance.be

Ethias

Anja Vandeweyer
04/220.91.52 – 0485/59.04.94
anja.vandeweyer@ethias.be |

SFPI

Koenraad Van Loo
02/548.52.03
k.vanloo@sfpi-fpim.be

À propos d'AG

Avec une part de marché (fin 2021) de 29,5 % en assurances-vie et de 16,7 % en assurances Non-Vie, AG est le leader sur le marché des assurances en Belgique. La compagnie distribue ses produits via différents canaux, ce qui lui permet de servir chaque client de la manière qui lui convient le mieux : via les courtiers indépendants et les agents Fintro, via les agences de BNP Paribas Fortis et de bpost banque, et en collaboration avec les grandes entreprises et les secteurs professionnels pour leurs assurances de groupe. AG compte plus de 4.000 collaborateurs spécialisés. Pour plus d'informations, veuillez consulter www.ag.be.

À propos d'Ethias

Son modèle d'entreprise unique axé sur le direct, le digital et les services publics, l'engagement de ses 1 900 employés, la confiance de ses clients (1 200 000 particuliers et plus de 40 000 clients des secteurs public et privé), le soutien de ses actionnaires, ses 100 ans d'expérience et sa solidité financière, font aujourd'hui d'Ethias, un assureur belge remarquable. Forte d'une solide stratégie groupe, Ethias ne cesse d'innover pour créer de la valeur et répondre aux besoins de demain au travers d'écosystèmes dans des domaines tels que la santé, la mobilité et l'habitation. Toujours avec une approche "phygitale" et socialement responsable, Ethias a à cœur d'être le partenaire du quotidien, au-delà de l'assurance, accessible à tous.

À propos de la SFPI

La Société Fédérale de Participations et d'Investissement (SFPI) (en néerlandais, Federale Participatie- en Investeringsmaatschappij (FPIM)) est le fonds souverain belge. La SFPI se veut une partenaire de confiance et aide les entreprises belges, PME bien établies et scale-ups, à devenir des références dans leur secteur en leur proposant des « smart capital solutions ».

La SFPI joue également un rôle significatif pour la stabilité à long terme de l'économie belge. Elle contribue en effet à l'ancrage des actifs stratégiques par le biais de « smart capital solutions » pour des entreprises déjà florissantes ou prometteuses, ou encore des écosystèmes. La SFPI investit dans un large éventail de sociétés et de domaines, parmi lesquels ses secteurs historiques (sciences de la vie, soins de santé, finance et aéronautique) mais également de nouveaux secteurs porteurs d'avenir et en plein essor (énergie & services publics, transport & mobilité, investissement d'impact).